

Power of Attorney Revocation Form

Formulaire de révocation de procuration limitée

DIRECTIONS: To revoke Limited Power of Attorney privileges, read, fill out and sign the following form and FAX to FXDD MALTA LTD at (+356) 2138-3307. To insure prompt attention call FXDD MALTA LTD at (+356) 2138-3307.

INSTRUCTIONS: Pour résilier les privilèges de Procuration Limitée, lire, remplir et signer le formulaire suivant et l'envoyer par TÉLÉCOPIE à FXDD MALTA LTD au (+356) 2138-3307. Pour garantir une prise en charge rapide, appeler FXDD MALTA LTD au (+356) 2013-3933.

I HEREBY REVOKE effective upon the acceptance and confirmation by an authorized FXDD MALTA LTD. Representative, the Limited Power of Attorney privileges from the Trading Agent listed below with respect to my foreign exchange trading Account(s) with FXDD MALTA LTD.

JE RÉSILIE PAR LA PRÉSENTE, à l'acception et la confirmation d'un Représentant autorisé de FXDD MALTA LTD., les privilèges de Procuration Limitée de l'Agent de courtage indiqués ci-dessous sur mon(mes) Compte(s) d'opérations de change avec FXDD MALTA LTD.

Customer's Name/ Nom du Client

Customers Telephone/ N° de téléphone du Client

Customer's Fax Number/ N° de télécopie du Client

Trading Agent/ Agent de Courtage

List Account Numbers that Agent has Limited Power of Attorney Authority:

Liste des Numéros de Compte sur lesquels l'Agent possède une Autorité de Procuration Limitée :

Please check one (1) of the four (4) options below:

Veillez cocher une (1) des quatre (4) options ci-dessous:

1. Keep my account and current positions opened ☐
Garder mon compte et mes positions en cours ouverts
2. Keep my account open but close out all my open positions ☐
Garder mon compte ouvert mais fermer toutes les positions ouvertes

If the Account is to remain open, the password needs to be changed. Please change the password to:

Si le Compte doit rester ouvert, le mot de passe doit être changé. Merci de modifier votre mot de passe à :

3. Close my account and funds send funds via wire transfer *

Fermer mon compte et envoyer les fonds par transfert *

☐

4. Close my account and send funds via the mail *

Fermer mon compte et envoyer les fonds par courrier*

☐

* To close account Customers need to fill out and send or FAX the [FXDD Funds Redemption Form](#)

*** Pour fermer un compte, les Clients doivent remplir et envoyer ou envoyer par TÉLÉCOPIE le [Formulaire de Retrait de Fonds FXDD](#)**

By signing below the undersigned understands and certifies that by revoking the Limited Power of Attorney, the Trading Agent's right to trade the account will be terminated.

En signant ci-dessous, le soussigné comprend et atteste qu'en résiliant la Procuration Limitée, le droit de l'Agent de courtage d'effectuer des transactions avec le compte sera révolu.

Customer Signature/ Signature du Client :

Print Name/ Nom en toutes lettres :

Date :

Joint or Co-Owner Signature/ Signature des co-titulaires du compte/compte joint:

Print Name/ Nom en toutes lettres :

Date :

Joint or Co-Owner Signature/ Signature des co-titulaires du compte/compte joint:

Print Name/ Nom en toutes lettres :

Date :

Joint or Co-Owner Signature/ Signature des co-titulaires du compte/compte joint:

Print Name/ Nom en toutes lettres :

Date :

Joint or Co-Owner Signature/ Signature des co-titulaires du compte/compte joint:

Print Name/ Nom en toutes lettres :

Date :

FXDD Malta Acceptance of Revocation of Limited Power of Attorney
Acceptation par FXDD Malta de la Révocation de Procuration Limitée

Signature of Authorized FXDD MALTA Representative:

Signature du représentant autorisé de FXDD MALTA :

Print Name/ Nom en toutes lettres :

Date :

Time (EDT/EST)

Heure (HAE/HNE) :

Please fax a signed copy to: (+356) 2138-3307, or sign and scan a copy to sales.fr@fxdd.com.mt

Merci de faxer une copie au (+356) 2138-3307 ou de signer et scanner une copie que vous envoyez à sales.fr@fxdd.com.mt